Vuelven el disco y el triple salto a la Diamond League del 2021



La Habana, 8 dic (JIT) El retorno del programa original para la Wanda Diamond League del 2021 es una buena noticia para el atletismo cubano, que volverá a disfrutar de dos de sus disciplinas claves en el principal circuito competitivo de este deporte.

Hace un año la eliminación del disco y el triple salto del calendario de la prestigiosa serie cayó como "un cubo de agua fría" para los seguidores del campo y pista en la Isla. La razón era sencilla, esos son dos de los eventos con mejores resultados, incluso la ganadora del diamante en las temporadas 2018 y 2019 es la cubana Yaimé Pérez.

Ahora los organizadores del circuito confirmaron que se regresará a la planificación original de 32 disciplinas en competencia, es decir que también volverán a verse los 200 metros, 5 mil metros y los 3 mil con obstáculos. Y se retornará además a las dos horas de trasmisión y no a los acortados 90 minutos, previstos como novedad.

«Creo que fueron una serie de influencias las que nos hicieron retroceder en uno o dos de los planes que teníamos para este año, como la ventana de 90 minutos y la reducción del número de disciplinas», aceptó Joe Ridgeon, director ejecutivo de World Athletics en declaraciones a Insidethegames.

Para "retroceder" en lo anunciado antes se tomaron en cuenta las opiniones de muchos competidores, también entrenadores y especialistas de los medios de prensa.

En el calendario propuesto inicialmente para el 2020 todas las disciplinas eliminadas iban a formar parte del World Tour Continental –circuito alternativo creado como novedad–, pero el azote de la pandemia de la COVID-19 obligó a implementar cambios y quizás eso fue lo mejor.

La accidentada temporada ofreció tiempo para escuchar más criterios y replantearse la idea, algo que agradecen todos los que se sintieron afectados por la decisión anterior.

El jefe técnico del atletismo cubano, Daniel Osorio, conversó con JIT de este tema y aseguró que es una buena noticia, pues aunque no iban a faltar las opciones de competencias la eliminación de esas disciplinas dejó un sabor de inferioridad para quienes no podían optar ya por el diamante.

La Wanda Diamond League del 2021 volverá a tener 13 fases entre los meses de mayo y septiembre, y una sola final en Zúrich los días 8 y 9 de septiembre. Rabat (23 de mayo) será la primera de las paradas y estarán otras habituales como Roma, Oslo, Mónaco, París y Eugene.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/241798-vuelven-el-disco-y-el-triple-salto-a-la-diamond-league-del-2021



Radio Habana Cuba